

Presseinformation

„AFAG goes Dubai“: Mit der Elevator Show Dubai findet im September die erste Auslandsmesse der AFAG statt

Der private Messeveranstalter AFAG blickt auf eine über 75-jährige Geschichte zurück und veranstaltet nun die erste Messe im Ausland. Die erste Ausgabe von The Elevator Show (TES) findet von 16. bis 18. September im Dubai World Trade Centre statt.

Nürnberg/Dubai – Die neue Fachmesse der Aufzugsindustrie The Elevator Show Dubai erlebt bereits vor der ersten Durchführung eine große Nachfrage. Mit ihrem Angebot richtet sich die Messe an die Märkte in der schnell wachsenden Region der MENA-Staaten (Nahost und Nordafrika) sowie Indien. Über 80 namhafte Aussteller aus 13 Ländern werden bei der ersten Ausgabe von The Elevator Show Dubai ihre Produkte und Dienstleistungen präsentieren. Der Schwerpunkt liegt dabei auf Aufzugskomponenten.

Für die AFAG-Geschäftsführer Henning und Thilo Könicke ist der Schritt nach Dubai eine spannende Neuerung und zugleich eine logische Entwicklung: „Die AFAG veranstaltet bereits seit 1947 Messen und The Elevator Show Dubai 2024 wird unsere erste Messe sein, die nicht innerhalb Deutschlands stattfindet. Wir freuen uns, dass viele Aussteller mit uns gemeinsam den Weg nach Dubai gehen, die Nachfrage nach der neuen Messe ist groß und wir freuen uns auf die Premiere.“

The Elevator Show Dubai wird vom Veranstalter der Weltleitmesse interlift, AFAG Messen und Ausstellungen, gemeinsam mit dem führenden Branchenmedium Elevator World veranstaltet. Organisiert wird die Messe von Deutschland aus, die Betreuung der Aussteller und Besucher erfolgt durch das bewährte Team der AFAG, das ebenfalls die interlift organisiert. Bei zahlreichen Auslandsmessebeteiligungen sammelte die AFAG bereits

internationale Erfahrung. Die The Elevator Show Dubai ist nun die erste AFAG-Messe, die im Ausland durchgeführt wird, weitere Auslandsprojekte werden folgen.

Die AFAG-Geschäftsführer Henning und Thilo Könicke sehen The Elevator Show Dubai als wichtige Plattform, zusätzlich zur interlift, die als Weltleitmesse der Aufzugsbranche 2025 in Nürnberg stattfindet: „Die interlift ist die Weltleitmesse der Aufzugsbranche, dennoch gibt es Länder und Regionen, die aus ganz praktischen Gründen, wie fehlenden Visa, nicht daran teilhaben können. Die The Elevator Show Dubai ist als erstes internationales Branchenereignis in dieser Region eine wichtige Gelegenheit für in den MENA-Staaten ansässige Unternehmen, um mit globalen Herstellern, Lieferanten, Installateuren, Planern, Entwicklern, Architekten, Ingenieuren und Investoren ins Geschäft zu kommen.“

Dubai ist international gut erreichbar und für viele Nationalitäten ist kein Visum zur Einreise erforderlich. Das Messegelände entspricht modernsten Standards und es gibt zahlreiche Hotels in der Umgebung.

AFAG – Messeveranstalter mit über 75-jähriger Tradition

Die AFAG Messen und Ausstellungen GmbH zählt zu den erfolgreichsten, privaten Messeveranstaltern Deutschlands. Seit der Firmengründung 1947 veranstaltet die AFAG Messen, Kongresse und Events, an unterschiedlichen Standorten und für die verschiedensten Branchen und Themen. Firmensitz der AFAG ist Nürnberg, mit dem Firmengebäude im nahegelegenen Wendelstein. Mit den weiteren Standorten in Augsburg (seit 1991), München (seit 2022) und Stuttgart (seit 2023) ist die AFAG im süddeutschen Raum stark vertreten. Ins Portfolio der AFAG gehören derzeit rund 25 Veranstaltungen, darunter Fachmessen (wie interlift, eltec, Stone+tec und die Erfindermesse iENA), Publikumsmessen (wie Freizeit Messe Nürnberg und Consumenta) sowie Special-Interest-Messen (wie RETRO CLASSICS® und die Whisk(e)y-Messe THE VILLAGE) und Kongresse (DCONex Fachkongress+Ausstellung). Die AFAG beschäftigt aktuell rund 70 Mitarbeiter und deckt damit alle Aspekte rund um die Konzeption und Durchführung von Messen ab.

Aktuelle Informationen gibt es unter www.elevatorshowdubai.com

Pressekontakt:

AFAG Messen und Ausstellungen GmbH

Unternehmenskommunikation

Tel. +49 (0)911 98833-145

presse@afag.de

www.afag.de